## Bericht zum 3. Kinder- und Jugendforum

Das Kinder- und Jugendforum (KiJuFo) wurde von der Gemeinde Malsch als Alternative zu einem Jugendgemeinderat 'den Malscher Jugendliche letztes Jahr beantragt hatten ' eingerichtet. Jugendliche sollen so über Angelegenheiten 'die sie betreffen mitbestimmen können.

Die dritte Sitzung fand am Mittwoch den 19. Juli 2017 von 16 -17:30 Uhr auf dem Tartan-Bolzplatz in Malsch statt und begann mit einer Begrüßung durch Frau Schwab vom Bauamt in Malsch. Es kamen 8 Kinder und Jugendliche zur Sitzung .

Wir haben darüber geredet was auf dem Tartanplatz schon alles passiert ist:

- -An den Toren wurden neue Netze befestigt . Leider machen Jugendliche die Netze immer wieder kaputt
- -Der Platz wurde gereinigt und die Linien nachgezogen

Doch es gab auch Kritik ...:

- -Die Beschwerungen für die Tore sind nicht da
- -Die Bank ist locker und beschädigt
- ...aber wir haben uns auf diese Beschlüsse geeinigt
- -Bank wird renoviert, sie ist mit Absicht nicht befestigt
- -Für die Tore sind schon seit einem Jahr Beschwerungen bestellt

wenn ihr seht das Sachen beschädigt werden meldet es bitte Frau Schwab.

Konrad Neuer (Protokollführer)